

Hérépian Le club de danse est en piste !



▣ Une démonstration lors de la journée portes ouvertes.

Que ce soit pour les journées portes ouvertes ou le premier cours, le Danse Club du Pays d'Orb (DCPO) a connu un vif succès. Une nouvelle présidente, un nouveau look, de nouveaux professeurs, de nouvelles danses font le renouveau du club. À l'écoute de ses adhérents DCPO propose toujours des soirées amicales et conviviales per-

mettant aux anciens et aux nouveaux de se rencontrer et partager une belle passion, la danse ! Vingt-cinq couples, pas moins, sont venus participer et apprendre le west coast au premier cours de Valérie Lambert qui rencontra un franc succès. Contact : Anne 04 67 95 39 29 ou Jean-Michel 04 67 97 12 49 - <http://www.danse-club.fr>.